

# りすぐみだより 10月



尚徳福祉会 とちょう保育園



真夏のセミの声もいつの間にか聞こえなくなり、朝夕は涼しい秋風が感じられるようになりましたね。夏が終わってしまったのだな、、と少し寂しい気持ちもありつつも、子どもたちが目を輝かせてどんぐりを夢中で探し「あったよ!」と嬉しそうな笑顔で教えてくれる姿を見ると、こちらもとてもワクワクな気持ちになります。また、落ち葉をたくさん集めてお店屋さんごっこをしたり、落ち葉で葉っぱのシャワーをしたり、自然に触れながら遊んでいるりす組さん。これから 荷々秋に近付き、秋の動植物に触れながらのお散歩が今から楽しみです!

時には高月齢と低月齢のグループに分かれ、高月齢はお砂遊びをしにお砂場へ、低月齢はシャボン玉やボール遊びをしに丸広場へ向かい年齢に合わせた遊びを楽しんでいます。



## ~10月の目標~

- ◎秋の自然物に興味を持って触れたり、発見したりする事を楽しむ。
- ◎身の回りの事を保育士と一緒に行ったり、自ら進んで行なってみようとする。

トイレや着替えの時の着脱やお散歩靴下、靴の準備など自分でやりたいという子ども達の気持ちを大切にしながら過ごしていきたいと思います。出来た時は「できたね!」「上手だね!」と大いに褒め、1人では難しい所も少しずつサポートし、できた喜びを子ども達と共感し合いながら自信に繋げられるように関わっていきたいです!

#### 10月9日(水)から保育参観(参加)、個人面談が始まります。

保育園でのお子さんや、クラスの様子を見ていただいたり、面談ではご家庭や保育園でのお子さんの様子をお話できたらと思っています。よろしくお願い致します。



### \*タオルについて\*

夏の間、シャワー、水遊び、清拭用のタオルのご用意を毎日ありが とうございました。たくさんかいた汗をさっぱりと流し毎日気持ち 良く過ごす事ができました。10月に入り日中も過ごしやすい気温 の日が多くなって参りましたので、10月からはタオルのご用意は 不要です。ご協力ありがとうございました。

#### \*衣服について\*

日中はまだ暑いと感じる日も多くあると思いますが10月になり 少し涼しいと感じる日には長袖、長ズボン等の衣類の調節をよろし くお願い致します。